

BOLETÍN No. 127 ->>

Caleidoscopio es la principal manifestación editorial que presenta el trabajo académico e intelectual del CCSH: Eudave Muñoz.

Aún se visibilizan en la sociedad prácticas violentas contra la mujer: Marcela López Arellano.

El Centro de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, presentó la edición número 29 de la revista arbitrada "Caleidoscopio", número que difunde los trabajos de investigación sobre "Educación y Género", realizados por académicos de diversas universidades del país.

Durante el evento protocolario celebrado en Ciudad Universitaria, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, afirmó que la revista "Caleidoscopio" es la principal manifestación editorial del trabajo académico e intelectual del dicho centro, pues esta publicación ha difundido las investigaciones de los académicos de la UAA y de diversas partes del mundo, que fomentan la generación de conocimiento, ideas y el saber en el sector educativo y la sociedad.

Señaló que la edición número 29 de la revista arbitrada "Educación y Género", es una importante aportación para la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ya que reforzará los trabajos que se encuentra realizando el Comité Interinstitucional para la Equidad de Género (CIEG), en materia de equidad de género y educación.

Asimismo, a nombre del rector Mario Andrade Cervantes agradeció al Departamento Editorial de la UAA y a los investigadores participantes en la publicación, pues sus investigaciones nutren a la Institución.

Por otro lado, Marcela López Arellano, investigadora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y comentarista de la publicación "Caleidoscopio", destacó que las aportaciones en esta edición, refieren a las perspectivas por parte de los círculos familiares, entorno y sector educativo en cuanto a los espacios y jerarquías que ocupan las mujeres en los sectores sociales, culturales, laborales, económicos e industriales.

Detalló que resultado de estas investigaciones, aún se visibilizan en la sociedad manifestaciones donde la mujer ocupa un lugar preponderante el hogar, actos de violencia de género desde el noviazgo, repetición de patrones conductuales, discriminación, entre otros ejemplos.

Al respecto, Marcela López Arellano manifestó que se espera que a través de estas investigaciones, se tome conciencia en la sociedad, para generar nuevos espacios, políticas y programas que favorezcan la equidad de género en la población.

Además, afirmó que es fundamental que establezcan acuerdos las organizaciones no gubernamentales, sector educativo y estado para fomentar más educación para la equidad y sobre roles de género en la juventud de Aguascalientes.

Se hicieron presentes en el evento Elsa Gabriela Ruiz Guillén, coordinadora del Comité Interinstitucional para la Equidad de Género (CIEG); José Acevedo Acosta, docente del Departamento de Filosofía de la UAA; Juan Bobadilla Domínguez, investigador del Departamento de Comunicación de la Institución y comentarista de la publicación; así como de docentes, administrativos y público en general.

